

Information

Mit einer HIV-Rate von 18,5 % ist Südafrika eines der am stärksten von AIDS betroffenen Länder. Zusätzlich ist das Eastern Cape, in dem die Projekte von Zeig Herz e.V. liegen, die ärmste Region Südafrikas. Umso wichtiger ist es, gerade in dieser Region die Menschen zu unterstützen, die durch ihre Erkrankung an HIV Hilfe benötigen. Zeig Herz e.V. unterstützt deshalb das Sophumelela-Zentrum in East London und eine Kindertagesstätte in Potsdam.

Das Sophumelela-Zentrum...

... wurde 2004 von der First City Baptisten-Gemeinde in East London aufgebaut und umfasst verschiedene Bereiche:

Wir unterstützen derzeit:

Die Kindertagesstätte

LITTLE SPARKLERS UND LIVING STONES
sowie das Projekt **HOPE SCHOOL**.



Die Kindertagesstätte

LITTLE SPARKLERS befindet sich in East London. Hier werden ca. 60 Kinder, die mit HIV infiziert sind oder deren Eltern von dem Virus betroffen sind, betreut, unterrichtet und gepflegt.

Die Kindertagesstätte

LIVING STONES liegt ca. 40 km ausserhalb von East London in einem ländlichen Gebiet. Sie ist eine einfache Einrichtung bestehend aus umfunktionierten und liebevoll gestalteten und bemalten alten Schiffscontainern. Auch hier lernen die Kinder spielerisch erste englische Worte, Zahlen und Farben und werden von engagierten und liebevollen Mitarbeiterinnen betreut. Alle Kinder stammen ebenfalls aus HIV infizierten Familien oder sind selbst infiziert.

Das Schulprojekt

HOPE SCHOOL entstand aus dem Gedanken, all den Kindern, die bereits die Kindertagesstätte besucht haben, die Möglichkeit einer qualifizierten Schulbildung zu geben. Die Schule umfasst derzeit 6 Klassen und wird laufend erweitert. Das Lehrerkollegium besteht aus engagierten, qualifizierten und christlich motivierten Menschen. Diese betreten in liebevoller Weise die Schüler, die ebenfalls in den meisten Fällen physisch und psychisch belastet sind. Die **HOPE SCHOOL**, also „Schule der Hoffnung“ stellt eine Chance für junge Menschen dar, durch eine gute Schulbildung später einmal für sich selber sorgen zu können.



Unterstützung

Wie können Sie Zeig Herz e.V. unterstützen?

Mitgliedschaft

Unterstützen Sie Zeig Herz e.V., indem Sie Mitglied werden. Einen Mitgliedsantrag finden Sie einseitig oder auf www.zeigherz.de

Spenden

Unabhängig von einer Mitgliedschaft können Sie Zeig Herz e.V. mit einer Spende unterstützen. Unsere Bankverbindung finden Sie ebenfalls einseitig. Einmal im Jahr erstellen wir Spendenquittungen. Hierfür benötigen wir Ihre vollständige Adresse. Bitte teilen Sie uns diese per Post, per E-Mail oder bei Ihrer Überweisung unter Verwendungszweck mit.

Was geschieht mit dem Geld?

Da unsere Mitarbeiter ehrenamtlich arbeiten, kommt jeder gespendete Euro in Südafrika an. Vor Ort in Südafrika werden die Projekte von Burkhard Buchner betreut, der bereits an der Gründung des AIDS-Zentrums und der Kindertagesstätten beteiligt war. Unsere Spenden werden von ihm dort eingesetzt, wo sie benötigt werden.